

El Intendente Gasparini recibió al diputado Lissalde

Escrito por Administrador
Sábado, 27 de Abril de 2013 00:00

{besps}secretariageneral27042013|width=215|height=161{/besps}

El día jueves 25 de abril, el diputado provincial por la séptima sección electoral, Ricardo Lissalde, mantuvo una reunión con el Intendente municipal Juan Carlos Gasparini, en la cual dialogaron sobre diferentes problemáticas en el despacho del mandatario comunal. Posteriormente el diputado saladillense acompañó a Gasparini en una recorrida por varias de las obras que se están llevando a cabo en nuestra localidad. Visitaron las obras en la plaza Eva Perón del barrio Martín Fierro, donde Lissalde realizará la donación de un busto con la figura de la ex primera dama. Luego concurren al predio de la estación del ferrocarril donde personal municipal y de la cooperativa están trabajando asiduamente en las refacciones y mejoras de los grandes galpones, hecho que el diputado destacó de muy buena manera.

Sobre Gasparini, el saladillense expresó que está trabajando muy bien y que lo ha encontrado en reiteradas oportunidades en los pasillos de entidades de la provincia llevando proyectos y pidiendo cosas para su municipio.